



野登小学校
学校だより
2024.2.26
No.20

野登小HP↑

授業参観・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。

2月7日、今年度最後の授業参観となりました。学級閉鎖のため、1年生は急遽中止（学級懇談会のみ3月1日に実施予定）となり残念でしたが、他学年は、1年間子どもたちの成長を見ていただくことができ、うれしく思います。6年生は、後半に親子対決のドッジボールをする姿が見られました。真剣勝負で、白熱した時間となりました。6年生は卒業まで残りわずかとなってきましたが、楽しい思い出がまた一つ増えたのではないのでしょうか。また、学校運営協議会委員の方々や野登ルンビニ園の先生方にもご参観いただきました。みなさん、ありがとうございました。



～6年自転車安全教室～

2月2日、来年度中部中学校進学により自転車通学となる6年生を対象に、自転車安全教室を行いました。亀山市長明寺町の亀山消防署北東分署前横断歩道に新しく信号機が設置されたことも鑑み、亀山警察の駐在さんや交通安全協会の方々に実技も交え、熱心に指導していただきました。いちばん大切なことは、「安全確認！」ということをくり返し教えていただきました。被害者にも加害者にもならず、大切な命を守り、安全に登下校できるように学んだこと忘れずに通学してほしいと思います。



人権集会②

11月末の人権集会に続いて、全校縦割り班での話し合い活動をメインにして行いました。今回は、人権擁護委員の皆さんに絵本の読み聞かせとお話をいただき、「自分らしく生きる」をテーマに人権を学び合いました。マスコットキャラクターもサプライズで登場して、子どもたちは和やかな雰囲気の中、高学年児童の進行のもとグループごとに自分の意見を言ったり聞いたりしました。最後には、今日学んだことを短い文章にしてまとめ、発表し合いました。人権を考える有意義な時間となりました。ありがとうございました。



5年社会見学&3年校外学習

5年生は、1月30日、インフルエンザによる学級閉鎖のため延期になっていた社会見学に行ってきました。好天の下、本田技研鈴鹿製作所と三重県環境学習情報センターを訪れました。組み立て工場では、ロボットとひとが役割分担をして50秒に1台のペースで新車がつくられていくすごさに驚かされました。環境センターでは、四日市公害について語り部さんに詳しくお話していただきました。とてもわかりやすく、当時の子どもたちの様子を今の自分たちと比べながら聴き、熱心にメモを取っていました。



3年生は、2月8日に「市の様子とくらしのうつりかわり」の学習の一環として、関宿と亀山市歴史博物館を訪れました。移動のバスの中でも、この見学をとても楽しみにしている気持ちが感じられました。関宿では、ガイドの方の説明を聴きながら街並みを歩いてまわり、資料館を訪れました。子どもたちは、様々な歴史を感じるものを興味深そうに見たり聴いたりしていました。歴史博物館では、昔の道具についてくわしく教えていただきました。



<今後の主な予定>

3月 1日(金) 6年生を送る会(2~4限) *保護者参観可(人数制限なし)

3月 4日(月) 児童会「ありがとうの木運動」(~8日)

3月 6日(水) 6年水墨画体験

3月 7日(木) 委員会

3月 8日(金) 避難訓練、なかよし班遊び(昼休み)

3月12日(火) 登校指導、代表委員会(昼休み)

5・6年校外学習(天空の森)

3月13日(水) 地区児童会(4限目) 下校指導

3月14日(木) 卒業式予行練習(2, 3限目)

3月18日(月) 給食ラスト 4限授業 13:35 下校 卒業式前日準備

3月19日(火) 卒業式(全校児童参加) 11:40 下校

3月21日(木) 3限授業 大掃除 11:45 下校

3月22日(金) 3限授業 通知表渡し(児童へ) 11:45 下校

3月25日(月) 修了式、離任式 11時下校



4月 8日(月) 令和6年度着任式、始業式

4月 9日(火) 令和6年度入学式

4月10日(水) 給食開始

